
(15) 議会だより

議会傍聴の感想
　６月定例会の傍聴にいらした方にアンケートのご協力をお願いしました。

多数のご意見をいただきましたので、今回はその一部を紹介します。

・村のために議員さんが活躍してくださっている様子を拝見し、とても勉強

になりました。

・住み良い村にするため、いろいろな問題に取り組んでいることが良くわか

りました。震災などで、公共施設の修繕など大変経費がかかり村も大変で

すが、安全第一に安心して暮らせる村づくりをお願いいたします。

・議員の質問は、美浦のためになること、地域の発展のために問題提起され

ていると思いました。

・議員の質問は、表面的で鋭さ、深さがありません。執行部の緊張感が低い

のは、議員の努力や勉強不足が原因では。もっと勉強してほしいと思いま

した。

・議員の要望や意見等を聞いていると、お金が必要なことが多く、行政側も

大変だと感じました。誰でも納得できる順位を作り、スピードをもって行

動していただきたい。

・議会だよりでしか議会の内容を知りませんでした。傍聴して皆さんが真剣

に討議していることを感じました。

・公金のクレジットカード決済が、利用できるようになったら、もっと良く

なると思いました。１日でも早い決断をお願いします。

・議員の質問が簡潔でよい。総体的に執行部のやる気が感じられました。そ

の具現化について、頑張っていただきたい。

・細々としたテーマをアットランダムに質問している。ディテールにいきな

り入らないで、もっと大きなテーマ、村の活性化にかかわるテーマを中心

に議論すべきだと思う。

・美浦村を良くするために、議員さんたちも良く勉強していることがわかり

ました。村民として、いろいろ知りたいことも、やってほしいこともあり

ます。これからも美浦村のためお願いします。

・もう少し活気のある会と思っていました。思ったより国会と変りない。も

う少し村のために、頑張ってください。

・あまりにも原稿の棒読み。もう少し活発にされないものか。質問者・答弁

者とも相当の苦心をされているとは思います。


